

# Jurnal Biologi Papua

## Volume 6 Nomor 1

Struktur Vegetasi dan Nilai Ekonomi Hutan Mangrove Teluk Youtefa, Kota Jayapura, Papua <i>Nurtanti Handono, Rosye H.R. Tanjung dan Lisyé I. Zebua</i>	1 - 11
Respon Daya Hambat Ekstrak <i>Lantana camara</i> Linn (Verbenaceae) terhadap Fungi <i>Trichophyton concentricum</i> L. <i>Albina Tikupasang dan Daniel Lantang</i>	12 - 17
Studi Ekologi Hutan Mangrove di Kota Waisai Kabupaten Raja Ampat, Papua Barat <i>Tenny Wijayanti, Suriani Br. Surbakti dan Samuel J. Renyaan</i>	18 - 24
Analisis Subtipe HIV-1 dan Faktor Penyebarannya pada Penderita HIV di RS. Yowari Kabupaten Jayapura, Papua <i>Mirna Widiyanti, Semuel Sandy, dan Holy Arif Wibowo</i>	25 - 30
Studi Kesesuaian Lahan Budidaya Rumput Laut Berdasarkan Parameter Biofisik Perairan di Yensawai Distrik Batanta Utara Kabupaten Raja Ampat <i>Dirk Runtuboi, Yunus P. Paulungan dan Tri Gunaedi</i>	31 - 37
Keragaman Makrofungi di Distrik Warmare Kabupaten Manokwari, Papua Barat <i>Suharno, Cahya Irawan, Evi N. Qomariah, Ira A. Putri dan Supeni Sufaati</i>	38 - 46

## Volume 6 Nomor 2

Aktivitas Enzim Amilase Isolat Bakteri Amilolitik dari Tepung Sagu Basah dan Lingkungan Tempat Penyediaannya Secara Tradisional di Jayapura <i>Suprpto, Tri Gunaedi dan Basa T. Rumahorbo</i>	47 - 52
Sensitivitas Antibiotik Terhadap Bakteri yang Diisolasi dari Ulkus Diabetika di RSUD Abepura, Kota Jayapura <i>Sulistianingsih, Dirk Y.P. Runtuboi dan Lucky V. Waworuntu</i>	53 - 59
Uji sensitivitas <i>Neisseria gonorrhoeae</i> terhadap Beberapa Antibiotik Pada Wanita Penjaja Seks (WPS) di Lokalisasi Tanjung Elmo Kabupaten Jayapura <i>Hamid, Dirk Y.P. Runtuboi dan Lucky V. Waworuntu</i>	60 - 69
Analisa Kadar Protein Jamur Alam yang Dominan Dikonsumsi Masyarakat Lokal di Kabupaten Lanny Jaya <i>Sarah Yigibalom, Supeni Sufaati, dan Vita Purnamasari</i>	70 - 74
Bakteri Penyebab Infeksi Nosokomial Pada Alat Kesehatan dan Udara di Ruang Unit Gawat Darurat RSUD Abepura, Kota Jayapura <i>Herlando Sinaga, Dirk Y.P. Runtuboi dan Lisyé I. Zebua</i>	75 - 79
<b>Review</b> Patofisiologi Bisa Ular dan Aplikasi Terapi Tumbuhan Obat Antiophidia (Antibisa) <i>Aditya K. Karim, Ervina Indrayani dan Lalila Hanum</i>	80 - 90